

**Möglichkeiten und Grenzen
der allergologischen
In-vitro-Diagnostik**

**Options and limitations of
allergologic in vitro diagnosis**

- | | | |
|---|----|---|
| Editorial <i>D. Stiller</i> | 41 | Editorial <i>D. Stiller</i> |
| In-vitro-Diagnostik bei Insektengiftallergie <i>F. Ruëff, B. Vos und B. Przybilla</i> | 43 | In-vitro diagnostics of Hymenoptera venom allergy <i>F. Ruëff, B. Vos and B. Przybilla</i> |
| Möglichkeiten und Grenzen der zellulären In-vitro- Allergiediagnostik bei Arzneimittelüberempfindlichkeit mit klinischer Sofortreaktion <i>B. Wedi, B. Linhart und A. Kapp</i> | 51 | Options and limitations of cellular in-vitro diagnostic assays in drug hypersensitivity reactions of immediate type <i>B. Wedi, B. Linhart and A. Kapp</i> |
| Möglichkeiten und Grenzen der allergologischen In-vitro- Diagnostik bei Nahrungsmittel- und Histaminintoleranz <i>B. Wüthrich</i> | 57 | Potential and limitations of allergologic in-vitro diagnosis of food and histamine intolerance <i>B. Wüthrich</i> |
| Möglichkeiten und Grenzen der allergologischen In-vitro- Diagnostik bei atopischer Dermatitis <i>K. Wichmann, A. Heratizadeh und T. Werfel</i> | 64 | In-vitro diagnostic in atopic dermatitis: Options and limitations <i>K. Wichmann, A. Heratizadeh and T. Werfel</i> |
| Möglichkeiten und Grenzen der allergologischen In-vitro- Diagnostik bei Kontaktallergien <i>R. Brehler</i> | 75 | Options and limitations of in-vitro methods for contact hypersensitivity <i>R. Brehler</i> |
| Standpunkte Gesundheitspolitische und allergologische Stellungnahme zum Arzneiverordnungsreport (AVR) 2012 <i>A. Horn</i> | 79 | Positionality Statement regarding the report on the prescription of medicine (AVR) from a health-political and allergist's point of view <i>A. Horn</i> |
| Interview | 82 | Interview |

02
13

Schriftleitung

Th. Werfel, Hannover
(hauptverantwortlich)

W. Aberer, Graz
Th. Fuchs, Göttingen
E. Hamelmann, Bochum
J. Kleine-Tebbe, Berlin
L. Klimek, Wiesbaden
M. Kopp, Lübeck
W.J. Pichler, Bern
M. Raulf-Heinsoth, Bochum
I. Reese, München
T. Schäfer, Immenstadt
Ch. Taube, Leiden
M. Wagenmann, Düsseldorf
M. Worm, Berlin
B. Wüthrich, Zürich

Regularly listed in Current
Contents / Clinical Practice,
EMBASE / Excerpta Medica,
and SCOPUS



Dustri-Verlag Dr. Karl Feistle
www.dustri.de

Titelbild: Gemeinschaftslabor Cottbus (freundlicherweise zur Verfügung gestellt von Herrn Dr. Thorausch).